
Acta de la reunión de la comisión de movilidad del centro celebrada el 29 de marzo de 2021, aprobada en la 
comisión ordinaria celebrada el 6 de julio de 2021 
 
Comienza la reunión a las 12.30, en la sala teams, con la asistencia de Óscar Cubo, Ana Moral, Rafael 
Fernández, Pilar Martínez, Paola García, Arantxa Pérez, Rafael Fernández y Fernando Marhuenda, y con el 
siguiente orden del día. 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
 
Se aprueba, por unanimidad. 
 
2. Informe del vicedecano y de coordinador/as de grado. 
 
Fernando informa de la reunión de la Asociación Comenius: Buddies, Coil, informes de estudiantes. 
Ana Moral informa de la posibilidad de organizar una International Week (IW, internacionalización en casa) 
de educación en el curso 21/22. Compartir ideas con Raquel Blave, de la UCV y vicepresidenta de la 
asociación. Implicar al alumnado en el apoyo a movilidad. Se propone abordar propuesta temáticas IW en 
una próxima reunión. 
 
Fernando informa de Erasmus 21/27 y EWP (desde la aplicación 64), app que está en pruebas y nos podemos 
descargar ya. La UV sigue usando aplicación 64. 
Ana explica la modalidad blended learning en Erasmus, un avance en este tiempo. 
Pilar explica las ventajas de la plataforma frente al correo. 
 
Recordamos la conveniencia de instaurar en la UV el requisito de idioma para incoming. 
 
3. Aprobación, si procede, de propuesta de convenio Erasmus, por grados, pera el nuevo periodo 
2021/2027. 
 
Filosofía: 

- Incorporaciones 
o Universidad de Lille, Francia – voluntad firmar convenio, programa con muchas 

similitudes, aprobar convenio sin duda. Anual: 2 estudiantes y 1 PDI. 
- Rescisiones 

o Uniwersytet Im. Adama Mickiewicza W Poznaniu, Polonia 
o University of Cardinal Stefan Wyszynski in Warsaw, Polonia 

 
Se vota la propuesta de Óscar con 6 votos a favor  
 
Educación Social: 
Pilar informa de la situación en este curso: la oferta en castellano es limitada y no es apropiada para Erasmus 
ni para Sicue. El alumnado está interesado sobre todo en asignaturas de últimos cursos. La oferta de primer 
cuatrimestre es muy limitada.  
Este curso acordamos que sólo entraban cuatro personas por grupo; y además hemos ofertado paquetes 
cerrados.  Sin tener requisito de lengua, y con sobrematrícula, el trabajo para el profesorado es inasumible. 
Número actual de posibles estudiantes incoming: 59 (15 anuales); si quitamos las plazas anuales tenemos 44 
cuatrimestrales. Hay que añadir estudiantes incoming SICUE (en 2019-2020, 8 estudiantes) y de Programa 
Internacional (en 2019-2020, 3 estudiantes). Podríamos reducir las que ofrecen muchas plazas como 
Hildesheim 3, Mainz 4, Salento 4, Oporto 3, Santarem 3 
Considerando que de Italia se suelen cubrir todas las plazas; de Alemania y Portugal vienen pocos 
estudiantes; y de Bélgica, Dinamarca, Francia, Holanda (países Bajos), Noruega, Reino Unido, República 
Checa  y Suecia no suelen venir, la propuesta es dejar todos los convenios (sobre 37 universidades) pero a 1 
o 2 plazas como mucho, sólo cuatrimestrales: 
 

- Reajuste: 
o Plazas Erasmus, reducir donde hay 3 plazas a solo 1 anual o bien a 2 plazas con un 

cuatrimestre; dejando en Italia 2 anuales o el equivalente de cuatrimestrales 

https://eu.bbcollab.com/guest/b5bae9cf33654f4ba00440968c26e007


- Incorporaciones 
o Valorar, para una próxima reunión, la posibilidad de Artewelde 

 
Intervienen Paola, Arantxa y Fernando. 
En este momento se ausenta Óscar Cubo y se desconecta Arantxa. 
 
Se vota la propuesta de Pilar con 4 votos a favor y una abstención 
 
Pedagogía: 
Viene más gente que sale, y hay alguna asignatura con sobrecarga (ie, Pilar Blasco en una optativa). Este 
curso hemos limitado a 4 estudiantes extra por grupo (si 5ª estudiante, requeríamos acuerdo previo del 
profesorado). Con los grupos burbuja, el alumnado de fuera no puede coger distintos grupos ni cursos. 
Problemas de matrícula en 2º cuatrimestre, al no tener oferta de 4º: solo un bloque de 24ECTS, ninguno de 
30, varios de 18ECTS. Ana no propone una reducción ahora, porque el problema ha sido en pandemia. 
En Pedagogía, se suele ir a Portugal e Italia, y también a Orebro, Copenhague (ha rescindido porque no 
tenemos oferta en inglés) y Bishop (pedagogía y psicología). 
A la espera de respuesta de Irlanda, que firmaría si tuviéramos OCA en inglés; quizá falta cultura de 
internacionalización en nuestra Facultad. 
 

- Rescisiones:  
o South Bohemia (sólo ofertan 18 ECTS válidos para Pedagogía) 
o Konstanz (no tiene oferta en Pedagogía) 
o Veliko-Turnovo (no tiene oferta en Pedagogía) 
o Pardubice (no tiene oferta en Pedagogía) 

 
Se vota la propuesta de Ana, con 4 votos favorables y 1 abstención.  
 
Pilar solicita que, si es posible, podamos aplicar la reducción a incoming pero sin que afecte a outgoing. 
 
4. Asuntos de trámite. 
 
No los hay 
 
5.  Turno abierto de intervenciones. 
 
Pilar agradece al equipo de movilidad la cobertura durante el periodo de baja. 
 
 Se levanta la sesión a las 14.15. 
 
 Fernando Marhuenda. 


